

INSTRUCCIONES CURSOS DE VERANO

MATRÍCULA

Datos de inscripción

Tenga en cuenta que con los **datos aportados en su solicitud de matrícula se confeccionan los certificados, asegúrese de que son correctos** (mayúsculas, tildes, etc.) **y están completos.**

Debe **subir a la plataforma o enviar por correo electrónico** (a info@gijon.uned.es) el **comprobante de pago** y, si tiene algún tipo de **reducción de matrícula** (estudiante universitario, familia numerosa, etc.), la **documentación acreditativa** del tipo de matrícula.

En caso de no adjuntar la documentación correspondiente, la matrícula no se considerará válida (aunque se haya efectuado el pago) y por tanto no se tendrá acceso a la documentación, enlaces del curso y certificado.

Solicitud de devolución del importe de matrícula

La **solicitud de devolución del importe** de matrícula por parte de la persona interesada deberá ser **notificada y justificada** por escrito (correo electrónico a info@gijon.uned.es) **antes del comienzo de la actividad.**

Cancelación del curso

UNED Asturias podrá cancelar un curso sí una semana antes de su celebración no haya alcanzado un mínimo de diez personas matriculadas o sí concurren condiciones excepcionales que impidan su correcta celebración. En tal caso, se le comunicará al estudiante la anulación, que **podrá optar por cambiar su matrícula** a otro curso del mismo centro o por **solicitar la devolución del importe de la matrícula. Se devolverá exclusivamente el importe de la matrícula.**

MATERIALES DE LOS CURSOS DE VERANO

Los materiales facilitados por los ponentes, instrucciones de acceso en directo y en diferido, cuestionario de evaluación... se podrán consultar en la [plataforma de extensión universitaria](#) (enlace “**Mi espacio**”), desde la que se ha matriculado, **una vez validada la matrícula**.

ACCESO POR INTERNET A LAS ACTIVIDADES CON MODALIDAD ONLINE (DIRECTO Y DIFERIDO)

Desde UNED Asturias se enviará un mensaje con las instrucciones de acceso a la **sala de Zoom** desde la que se emitirá la actividad en **directo, el día anterior al inicio del curso**, a todas las personas con matrícula validada. También se podrán consultar las instrucciones en la [plataforma de extensión universitaria](#) (enlace “**Mi espacio**”).

Una vez finalizado el curso de manera presencial, le facilitaremos los enlaces de las grabaciones a todos los matriculados. De esta forma, quien no pueda asistir a alguna de las ponencias, e incluso sesiones del curso, aun estando matriculado en modalidad presencial, tendrá la posibilidad de recuperarlas y realizar el cuestionario de evaluación.

Los mensajes se enviarán a la **dirección de correo electrónico con la que se haya matriculado en el curso** (por favor, revise los mensajes de la “bandeja de correo no deseado” o “Spam”).

SISTEMA DE EVALUACIÓN

Los estudiantes que opten por la **modalidad presencial** deben **asistir al 85% de las sesiones**. Se establecerá un **control de presencia en el aula** en el que se imparta el curso (mediante una hoja de firmas).

Los estudiantes que opten por seguir el **curso por Internet** (y los presenciales que no hayan asistido al 85% de las sesiones) **deben completar y superar un cuestionario online**. Al finalizar la actividad se les enviará por correo electrónico el enlace para acceder al cuestionario (el plazo para completarlo se indicará durante el curso).

CERTIFICACIÓN

Al terminar el curso de verano, los alumnos que cumplan los requisitos para la otorgación del certificado de superación recibirán un correo con el certificado digital que también podrán descargarse desde la [plataforma de extensión](#) (enlace “**Mi espacio**”).

En el caso de alumnado de la **modalidad presencial**, lo recibirá, si procede, cuando finalice el curso.

Quienes participen **online**, en directo o en diferido, lo recibirán, si procede, una vez que termine el plazo de realización del cuestionario de evaluación.

El certificado es un documento en pdf que contiene un **código de verificación segura** (CVS) utilizado por los organismos correspondientes para comprobar la autenticidad del documento.

Para el reconocimiento de créditos, los alumnos UNED deberán enviar el certificado al **Negociado de Convalidaciones del Grado** que esté cursando, indicando: nombre y apellidos, DNI y nombre y fecha de la actividad. Para más información sobre la convalidación consulte el apartado de [convalidaciones](#) de la plataforma de extensión.